

# Spiel mir das Lied vom Tod

Von abgemeldet

## Kapitel 2: Der Streit

### 3. Kapitel - Der Streit

"Nun, sagen wir es so: Ich hure nicht so rum, wie du blonde Schlampe !!! Und zweitens hatte ich mehr Frauen, als du denkst, glaub mir !!!"- "Wie bitte ?! Rumhuren?! Was kann ich denn dafür, wenn die Süßen alle auf mich stehen, hä ?!" Zorro entging natürlich nicht, dass der Koch in Rage geraten war, und grinste nur. "Sicher, tu was du willst.... und denk, was du willst !!!" Er hatte keine Lust auf einen Streit mit Sanji und so drehte er sich einfach weg. Doch Sanji war schon viel zu sauer, als das er hätte aufhören können. "Wie viele Frauen hattest du ?! Sag schon !!!" Wütend sprang Zorro auf, packte Sanji zum zweiten mal an diesem Tag am Kragen und sah ihn eindringlich an. "Hör zu, ich habe keine Lust auf Streit mit dir !!! Nicht so spät !!! Wenn dir dein Leben lieb ist, dann hörst du jetzt besser auf !!! Ich muss den Rücken nicht so hinterher hecheln wie du !!! Manche Frauen stehen ja auf die etwas muskulösere Art !!! Schon mal dran gedacht ?! Nur im Gegensatz zu dir ist das nicht mein einziges Problem, klar Blondie ?!" Mit diesen Worten ließ er vom Smutje ab und legte sich wieder hin. Sanji war noch immer sprachlos. So ließ er sich einfach fallen und dachte noch an das Gesagte. Ja, Zorro war wirklich... er hatte Muskeln, war schlank, attraktiv und... wie viele Frauen lagen wohl wirklich schon in seinen starken Armen ? //Nein, Sanji !!! Sei brav und lass es sein !!! Denk gar nicht erst dran !!! .... aber, bei Gott, es ist wirklich sexy, wenn man es so will...//

Er wurde je aus seinen Gedanken gerissen, als ein lauter Schrei aus der Mädchen-Koje ertönte. Sofort schreckten alle hoch und selbst Zorro drehte seinen Kopf zur Tür. Schnell sprangen Ruffy und die Langnase auf und rannten zum Mädchenzimmer. Auch Sanji sprang mit den Worten "Nami-Mäuschen" auf und rannte hinterher. Nur Zorro schüttelte den Kopf. Er war schon nass, da konnte er das nicht auch noch gebrauchen. Noch mal da raus ?! In Shorts ?! Nein danke !!! Also zog er eine Decke über sich und versuchte zu schlafen. Doch schon nach einiger Zeit kam Sanji seufzend wieder herein. "Was war denn so schrecklich, dass sie gleich schreien mussten?" Man konnte den leichten Anflug von Spott kaum überhören. "Irgendwie wurde ein Aal mit an Bord gespült und flutschte in ihre Koje. Jetzt versuchen die anderen das Ding zu fangen. Aber ich hab da jetzt keinen Bock drauf."-"Ach was ?!"-"Was soll das denn heißen, hn ?!"-"Du willst deiner "Nami-Maus" nicht helfen, nein ?! Kennt man ja gar nicht von dir, Smutje !!!"- "Hmm, vielleicht bin ich einfach nur zu müde. Außerdem..." Das letzte Wort klang eindeutig sehr traurig, und ließ so gar den Schwertkämpfer aufsehen. "Außerdem ?"- "Außerdem ist sie gleich Ruffy in die Arme gefallen."-"Tja, welch Pech aber auch. Jetzt musst du dir wohl ne anderen schnappen."-"Das sagt ausgerechnet

der Schwertkämpfer, der selbst nicht mal weiß, wie viele Frauen er schon hatte." Wieder dieser Spott. Allerdings hatte Zorro ja damit angefangen. "Was dagegen ?! Es gibt wichtigeres. Und....fang nicht wieder Streit an, Topflappen !!! Da hab ich jetzt keinen Nerv zu !!!"- "Hmm... o.k. ich hatte es auch zur Abwechslung nicht vor!" Kurze Zeit später entstand wieder eine Stille. Man konnte nur die Wellen am Schiff branden hören...ab und zu ein bisschen Donnerrollen, aber mehr auch nicht. Zorro bekam nicht mit, dass Sanji bei jedem neuem Donner zusammenzuckte, da er seine Augen geschlossen hatte. Aber er hörte sehr gut die leisen Geräusche, die immer vom Blonden kamen, wenn das geschah. Anfangs dachte er sich nichts dabei, doch später öffnete er seine Augen und betrachtete ihn. Sanji lag mit dem Rücken zu ihm. Also entweder war er krank oder er hatte Schiss. Sicher eher das Erste. "He, Smutje !!! Das ist doch nicht auszuhalten !!! Bist du krank oder was ?!"-"Selbst wenn's so wäre, würde es dich nichts angehen !!!"- "Oder du hast nur Schiss wegen dem Gewitter. Wenn's so ruhig is, hn Smutje ?!"

Wieder zuckte Sanji zusammen, nur diesmal nicht wegen des Donners, sondern weil Zorro mitten ins Schwarze getroffen hatte.